

## Le Pouliguen. Randocéane intensifie ses projets



Le président, Daniel Faure (en bas à gauche), Françoise Vasseur, Martine Faure, Philippe Mercier, Thérèse Birgand, Pierre Moïse et André David.

Les adhérents de l'association Randocéane se sont rassemblés autour de leurs représentants, le 30 novembre. L'occasion d'approuver leur affiliation à la Fédération française de randonnée ou encore l'ajout de l'activité marche nordique au calendrier (en progression constante depuis la création de la section en 2019).

Forte de ses 72 adhérents (contre 60 la saison précédente), Randocéane est une association sportive qui se porte bien. Malgré la pandémie, et l'arrêt de ses activités pendant de longs mois, le groupe a pu organiser 51 sorties au total, toutes activités confondues, pendant l'année (avec un taux de participation moyen de 25 personnes).

Daniel Faure, le président de l'association, a ensuite annoncé les projets pour la saison 2021-2022. « **Nous voulons augmenter le nombre de sorties à la journée qui sont appréciées : l'une a déjà eu lieu à l'île d'Arz le 30 septembre, réunissant trente et un participants. Maintenir les randonnées pédestres mensuelles plus actives (20 à 23 km sur la journée avec pique-nique dans son sac à dos) de mars à juin et en septembre-octobre. Et proposer de la marche nordique, un ou deux cours de perfectionnement ou de remise à niveau avec un coach sportif. »**

La formation Prévention et secours civique de niveau 1, pour quelques animateurs, est également au programme de Randocéane. « **La soirée galette pour les adhérents est prévue le 12 janvier. Un évènement pédestre autour de la Fête du timbre est programmé les 12 et 13 mars. Et un séjour en presqu'île de Crozon du 14 au 16 juin. »**